

SE ACERCAN A SENADORES

Ciudadanos exigen completar al Inai

NANCY DE LA SIERRA exhorta a sus compañeros a hacer su trabajo y dejar de poner pretextos

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Diversos grupos de ciudadanos y organizaciones civiles que se visualizan en redes sociales, que fueron organizadores de las marchas en defensa del Instituto Nacional Electoral (INE), iniciaron una campaña con cada uno de los 128 senadores de la República para exigirles nombrar a los comisionados del Inai, pues su omisión viola su derecho constitucional a la información pública.

Durante este fin de semana, cientos de ciudadanos comenzaron a mandar mensajes a las cuentas en redes sociales de los senadores, pero también a los correos electrónicos institucionales, pues el Senado está a sólo cuatro sesiones de concluir el periodo ordinario y no hay certeza del nombramiento de los comisionados que permita trabajar plenamente al Instituto Nacional de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales.

Identificado como @vampipe2, un ciudadano escribió directamente a la

cuenta de la senadora Nancy de la Sierra, del Grupo Plural, para expresarle que “la falta de nombramiento de comisionados del INAI viola mis derechos: acceso a la información pública, protección de mis datos y transparencia. Exigimos #ComisionadosYa en la próxima sesión del Senado #MareaRosa”.

La senadora De la Sierra le respondió que “los senadores de Morena deben decidir, nosotros ya lo dijimos y lo reitero; en el Grupo Plural apoyamos a los mejores calificados para que la transparencia siga siendo nuestro derecho. Ojalá quieran hacer el trabajo que nos toca en el Senado y dejen de poner pretextos”.

Desde cuentas diferentes tienen el mismo mensaje en torno a que la falta de comisionados vulnera los derechos de los ciudadanos. Por

ejemplo, la usuaria @Lucerito envió el mensaje a los senadores de Morena desde el sábado; sin embargo, ninguno de ellos le contestó el fin de semana.

Ana Lucía Medina, conocida como parte de los organizadores de las marchas ciudadanas, envió mensajes a los senadores de todas las fuerzas políticas.

En todos los casos, los cientos de cuentas que replicaron el mensaje hacia los senadores lo acompañan con un pronunciamiento de la organización Unid@s, que condenan “la perversa estrategia del régimen para dejar inoperante al Inai”.

ACCIONES

Por su parte, el líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, dejó en claro que “de manera personal afirmo y sostengo, y lo he hecho en las instancias internas de mi grupo parlamentario y del gobierno, para mí es trascendente que



se integre el órgano autónomo denominado Inai, yo soy de los que defiende la legalidad y la constitucionalidad de los órganos autónomos de México y éste no es la excepción.

“Es decir, lo que estoy planteando es la búsqueda de soluciones, no estoy cerrado, a pesar de que entiendo y conozco la posición de funcionarios del gobierno del partido en el que milito, aun así, tengo mi opinión propia y puedo decir con toda entereza que voy a luchar dentro del grupo parlamentario para buscar soluciones”, destacó el legislador.

Voy a insistir dentro de mi estructura, primero con mi grupo parlamentario, de plantear por qué es indispensable integrar al Inai.”

“No me agoto y no me cierro porque entonces se agota la política, se agota el diálogo y se agota toda expresión racional del pensamiento político.”

RICARDO MONREAL
SENADOR DE MORENA



Foto: Especial

El Senado de la República incumplió con los fallos judiciales para completar al Inai.

